

Communiqué de presse

26 mai 2023

barto poursuit le développement de ses fonctionnalités

Aarau, le 26 mai 2023 : A l'occasion de leur assemblée générale, les actionnaires de Barto AG ont voté un tour de financement supplémentaire à hauteur de CHF 4,6 Mio. Grâce à cette somme, les fonctionnalités du gestionnaire d'exploitation numérique barto pourront être élargies et son attractivité accrue.

Les dix actionnaires de Barto AG ont approuvé une adaptation des statuts, autorisant ainsi le Conseil d'administration à émettre 662 nouvelles actions.

Des capitaux supplémentaires de CHF 4,6 Mio maximum peuvent donc être levés pour le développement et l'administration du gestionnaire d'exploitation numérique barto.

Depuis le lancement de la plateforme en 2018, ses fonctionnalités n'ont cessé d'être étoffées. 4 000 entreprises ont d'ores et déjà acquis une licence. barto propose actuellement 19 modules. Parmi ses produits les plus récents, on compte « Rumiplan », un plan d'affouragement moderne destiné aux producteurs de lait. Ce dernier permet de transférer les données mensuelles du contrôle de productivité laitière dans le module via une interface. Les rations de fourrage d'un groupe d'animaux ou d'un animal individuel peuvent ainsi être optimisées et gérées.

La détention d'animaux constitue l'un des thèmes prioritaires des prochaines étapes de développement. La mise en réseau des processus figure par ailleurs au premier plan. Celle-ci joue un rôle de plus en plus important face à la complexité des prescriptions légales et des exigences en matière de label. La planification, la documentation et l'évaluation sont liées les unes aux autres.

Concrètement, barto prévoit un échange de données avec des systèmes cantonaux et de futurs systèmes fédéraux. Grâce à cette intégration, les utilisatrices et utilisateurs de barto verront leurs tâches de saisie des données diminuées, conformément à la devise « Moins de paperasse, plus de temps libre ».



Contact en cas de questions

Christian Schönbächler, Président du Conseil d'administration, 078 862 27 20

ou

Jürg Guggisberg, directeur de Barto AG, 079 458 76 48,
juerg.guggisberg@barto.ch

Encadré :

A propos de barto

barto, le gestionnaire d'exploitation numérique, est une plateforme de documentation et de planification en ligne pour les exploitations agricoles suisses. Les 19 modules actuellement disponibles sont spécialement adaptés aux besoins helvétiques. Parmi les modules phares, on compte le carnet des champs (gratuit), Trafic des bovins (BDTA), le Journal des pâtures et des sorties, le plan d'affouragement Rumiplan ainsi que Suisse-Bilanz. Les fonctionnalités sont constamment développées en collaboration avec les différents partenaires. www.barto.ch